

# Cese del capitán general de Granada

Ha cesado en el mando de la Capitanía General de la IX Región Militar (Granada) el teniente general don Fernando Rodrigo Cifuentes, según dispone un decreto que publica hoy el "Boletín Oficial del Estado". El decreto 51/1971 de 11 de enero, firmado por el Jefe del Estado y el ministro del Ejército dice textualmente:

**"Vengo en disponer que el teniente general don Fernando Rodrigo Cifuentes cese en el mando de la Capitanía General de la IX Región Militar, quedando en la situación de disponible. Así lo dispongo por el presente decreto, dado en Madrid a once de enero de mil novecientos setenta y uno.—Francisco Franco. El ministro del Ejército, Juan Castañón de Mena."**

Según informa la Agencia Europa Press, el teniente general ahora cesado ingresó en la Academia Militar en 1922 y sirvió desde 1925 en la Legión. Teniente en la cuarta bandera al comienzo de la guerra civil, la terminó con el grado de comandante. El teniente general Rodrigo tomó el mando de la Capitanía General de Granada el 24 de octubre de 1969. Le corresponde pasar a la llamada situación B —destino de Arma o Cuerpo— en noviembre de este año, al cumplir la edad reglamentaria.

Como se sabe, el teniente general Rodrigo, con motivo de la Pascua Militar, pronunció un discurso, que recogieron algunos periódicos, en el que se refirió críticamente a quienes ocupan puestos de responsabilidad, a la que llamó Iglesia disidente y a una institución en la que muchos han considerado aludido al Opus Dei.